



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 26 février 2019

LE SNESUP-FSU, LE SNCS-FSU, LE SNASUB-FSU ET LE SNEP-FSU SOUTIENNENT LA GRÈVE MONDIALE DU 15 MARS DE LA JEUNESSE POUR LE CLIMAT

Une mobilisation européenne et internationale des lycéen.ne.s et des étudiant.e.s pour le climat émerge depuis plusieurs mois. Une grève mondiale de la jeunesse pour le climat est organisée le 15 mars 2019. En France, plus de 40 organisations de jeunes, syndicats étudiants, syndicats de lycéen.ne.s... appellent à y participer. Objectif : « limiter l'ampleur du désastre ».

Face au réchauffement climatique global, une profonde transformation des modes de vie, de consommation et de production est plus que jamais urgente. Une mobilisation à l'échelle de l'ensemble de l'humanité est indispensable. Le mouvement des jeunes pour le climat s'inscrit d'emblée à l'échelle mondiale et ouvre ainsi un puissant espoir.

Le SNESUP-FSU, le SNCS-FSU, le SNASUB-FSU et le SNEP-FSU sont engagés pour le climat. Ils apportent leur plein soutien à ce mouvement et à la grève mondiale du 15 mars. Ils déposeront un préavis de grève afin que l'ensemble des enseignant.e.s du supérieur, des chercheur.e.s, des personnels ingénieur.e.s, technicien.ne.s et administratif/ve.s puisse participer aux manifestations. Ils appellent l'ensemble des enseignant.e.s et des administrations à ne pas pénaliser les étudiant.e.s absent.e.s.

Le devenir du climat, c'est l'avenir de la jeunesse et de l'humanité. ■